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SOLICITA EXPANSÃO DA ILUMINAÇÃO PÚBLICA, COM 

URGÊNCIA, NO PROLONGAMENTO DA AVENIDA DOM 

ANTONIO 

 

 

Este Vereador foi procurado por inúmeros 

munícipes que solicitaram a expansão da iluminação pública, com urgência, no 

prolongamento da Avenida Dom Antonio, tendo  em vista que referido local encontra-

se desprovido de iluminação e devido a isso está muito escuro, acarretando uma grande 

insegurança às pessoas que por ali trafegam e favorecendo a ação de vândalos e 

marginais. 

 

Ante o exposto, Indicamos à Mesa, nos termos 

regimentais, seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, 

solicitando que Vossa Excelência, determine ao Departamento Municipal de 

Iluminação Pública, que proceda estudos no sentido de executar o serviço de expansão 

da iluminação pública, com urgência, no prolongamento da Avenida Dom Antonio 

                                                     SALA DAS SESSÕES, em 24 de fevereiro de 2014. 

 

 

         ALEXANDRE COBRA VENCIO 
                           Vereador – PSD  
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